

Jugendkommission Weiningen – wir gehen auf die Bedürfnisse und Interessen der Jugendlichen ein

Im vergangenen Jahr setzte die Gemeinde Weiningen ein klares Bekenntnis zur Jugendarbeit, indem sie die Gründung einer Jugendkommission initiierte. Diese Kommission, bestehend aus engagierten Gemeindemitgliedern, verfolgt das Ziel, die Bedürfnisse und Interessen der Jugendlichen eingehend zu verstehen und gezielte Programme sowie Aktivitäten anzubieten.

Eröffnung Jugendraum

Ein wichtiger Meilenstein in diesem Vorhaben war die Eröffnung des Jugendraums im Mai dieses Jahres, dies in Zusammenarbeit mit der Jugendarbeit der reformierten Kirche. Nicht wenige Jugendliche haben mitgeholfen, in kurzer Zeit den Raum zu renovieren und zu möblieren. Leider konnte der Raum nach den Sommerferien an den Mittwochnachmittagen nicht mehr geöffnet werden, da die reformierte Kirche nicht mehr genügend Mitarbeiterinnen für die Jugendarbeit zur Verfügung stellen konnte. Damit der Raum trotzdem geöffnet werden kann, hat sich die Stiftung MOJUGA zur Verfügung gestellt, den Raum per sofort zu betreuen.

MOJUGA

Zusätzlich bedeutet die Übernahme der Jugendarbeit durch MOJUGA ein wichtiger Schritt. MOJUGA ist eine etablierte Stiftung, die sich auf die Betreuung von Jugendlichen spezialisiert hat. Ihre Erfahrung und Fachkenntnisse werden einen wichtigen Beitrag zur erfolgreichen Umsetzung der Offenen Jugendarbeit in Weiningen leisten. Sie werden dabei nicht nur den Jugendraum betreuen. Ihre Spezialität ist die aufsuchende Arbeit, in dem sie dort sind, wo sich die Jugendlichen aufhalten und versuchen mit ihnen ins Gespräch zu kommen. Laut Marco Bežak, Präsident der Stiftung, beruhen ihre Angebote auf den Grundprinzipien der Freiwilligkeit, Offenheit und Mitgestaltung. Auf dieser Grundlage suchen sie den Kontakt zu Jugendlichen und pflegen Beziehungen. Sie setzen sich dafür ein, dass es Kindern und Jugendlichen gut geht und ihre Bedürfnisse zur Geltung kommen. MOJUGA ist bereits in den Nachbargemeinden Geroldswil und Oetwil a.d.L. aufsuchend unterwegs.



Tischfussball